

Artikel vom 27.08.2020

Ferienausschusssitzung 27.08.20

Neues aus dem Ferienausschuss

Genehmigt wurde auch ein Bauvorhaben am Wildpark

Das in die Jahre gekommene alte Betriebsgebäude, das neben der bekannten Eisausgabe auch Sozialräume und eine Werkstatt beinhaltet, soll durch einen Neubau ersetzt werden. In diesem Neubau sollen künftig auch Räume vorgesehen werden, die bei Veranstaltungen wie dem Wildpark- oder Bürgervereinsfest genutzt werden können.

Wie bei allen neuen städt. Gebäuden wurde auch hier ein umfangreicher Vergleich zum Energieverbrauch erstellt. Geheizt wird künftig besonders umweltfreundlich mit einer Wärmepumpe, zusätzlich wird eine große Photovoltaikanlage auf dem Dach installiert.

Skateranlage aus Yorktown wird zukünftig im Bereich Bürgerpark neu erstellt

Wir als CSU haben beantragt, dass zusätzlich zum bereits gebauten Pumptrack in der neuen Carus-Allee eine neue Skateranlage in der Nähe gebaut wird. Dies wurde heute so beschlossen.